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PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO SEMASA Nº 01/2021

 PARA PROVIMENTO DE VAGAS EM CARÁTER TEMPORÁRIO DOS
CARGOS DE AUXILIAR EM SAÚDE BUCAL, BIOQUÍMICO, MÉDICO

VETERINÁRIO, NUTRICIONISTA, ODONTÓLOGO, PSICÓLOGO E TÉCNICO
DE ENFERMAGEM

Edital n° 02 – SEMASA/PMMC, DE 30 DE AGOSTO DE 2021.

A COMISSÃO ORGANIZADORA DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO
SEMASA/PMMC  Nº  01/2021,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  nomeada
mediante Decreto nº 65, de 26 de julho de 2021, publicado no DOEM de 26 de
julho de 2021, divulga a  LISTA DE CANDIDATOS PARA OS CARGOS DE
AUXILIAR  EM  SAÚDE  BUCAL,  BIOQUÍMICO,  MÉDICO  VETERINÁRIO,
NUTRICIONISTA,  ODONTÓLOGO,  PSICÓLOGO  E  TÉCNICO  DE
ENFERMAGEM COM INSCRIÇÕES HOMOLOGADAS, referentes ao edital de
PROCESSO SELETIVO SEMASA/PMMC Nº 01/2021, conforme anexo I.

Miguel Calmon-BA, 30 de agosto de 2021.

Tarcília Soares Ferreira Rocha
Presidente da Comissão Organizadora do Processo Seletivo

Av. Odonel Miranda Rios, 45, 1º andar - Centro  - 44720-000 - Miguel Calmon – Bahia

Tel.: 74. 3627-2121
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ANEXO I

LISTA DE CANDIDATOS COM INSCRIÇÕES HOMOLOGADAS

 AUXILIAR EM SAÚDE BUCAL

Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

162469 Calyne de Miranda Couinho 1638777268 07995662505

18059 Eliziane pereira dos Anjos 150691640 85973107582

17412 Gabriela Muniz Vieira 1424300215 04807477501

162529 Gessica dos Santos Rocha 2090469536 07197166594

17795 Jainara Santos Paiva 1351499912 05874951547

17261 Joelma Santos de Miranda 1133516319 01365322505

17790 Mikaelle de Oliveira Freitas 2079921347 86034607523

18566 Neudja Bispo dos santos 0502567503 64393763572

162530 Plácida Oliveira Rios Freire 1506559328 06593596507

17799 Raquel Ferreira Roberto Lima 2193462402 08019526544

18330 Siméia Trindade da Silva Avelino 2011836506 85834535518

9746 Vera Lúcia Silva Campos 1305320883 01883227526

BIOQUIMICO/BIOMÉDICO

Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

18643 Everton Machado Nascimento 532281445 41972557807

162485 Helem Porto Miranda 0719492670 93725159572

17730 Roberta Silva Dos Santos 1616105100 04669909100
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18330 Siméia Trindade da Silva Avelino 2011836506 85834535518

MÉDICO VETERINÁRIO

Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

162535 Hivânia Valois Carneiro Queiroz 1415168601 03114867545

162483 Vanessa Thaís Almeida Accioly 1198750804 05227589593

 NUTRICIONISTA

Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

162503 Aline Grassi de Araújo 1143714156 02640973517

162532 Ana Valéria Brito Ferreira 1638620369 07196345550

162505 Géssica do Amaral Rios de Souza 1351504428 01579028543

162480 Mariane de Oliveira Souza 321330821 05800189544

162538 Rafael Barros Vieira 0686588185 02154356567

162542 Raisa Sant’ana Moreira Santos 1444728210 05605114506

162465 Wiliam de Sales Campos Oliveira 1163458961 05349111531

ODONTÓLOGO
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Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

162525 Ana Carolina Lopes de Souza 1198111895 04937129503

162515 Caroline Baista Vieira 1637427239 06646464502

162476 Deoclécio Santana de Almeida 1507950330 05948268535

162526 Hanna Vitória M. Benjoíno 1360754369 06237933506

162507 Iago Alcântara Dourado 1506868622 06932180537

162477 Luan Antunes Viana 1506770576 85428060506

17072 Naara de Lima Lopes 1588235670 05324713503

17626 Queiciane Alves P.C. Costa 1113630639 05676963590

PSICÓLOGO

Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

162534 Alana Oliveira Nascimento 1566152313 07091883586

162470 Josemar Lopes Masc. Junior 0976219000 05308735590

162523 Maria Fernanda Brásida Miranda 1114268399 02781023523

162521 Mariana Silva de Jesus 13311813085 04506841565

17338 Rachel Valois M. Santos 1166594599 05301885545

504 Susana Alcantara de Souza 0685528740 11156439582

162481 Taiane Marques C. R. Freitas 1424195756 06611721550

162533 Verônica Oliveira Santos Melo 1489312781 05306734529

TÉCNICO DE ENFERMAGEM
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Nº de inscrição

(DAM)
NOME RG CPF

162434 Adriana dos Santos Oliveira 1585113360 05376938581

18402 Aline Jesus de Assis 1508085005 85953978561

18406 Alôncio Basílio de Oliveira 1507027362 05079980575

16875 Auriane de Almeida Miranda 0685533239 02595098500

162506 Bianca Santos Santana 2060112028 06731193518

18430 Carla Monique F.de S. Macário 545310337 06980358448

18401 Carmélia Jesus do E. Santo 1506807917 04897373581

162475 Caiane Ferreira Santos 1605775436 05625070512

162550 Claudia de Melo Sampaio 1610563182 05695231507

162494 Claudia Maria dos santos 0686556909 97370991504

144619 Debora Ciane F. de O. Santos 0729270203 47677252591

12285 Debora Souza Nunes Silva 1198424915 01540468500

162492 Deisiane Maia dos Santos 2037566573 06883326502

16989 Dulciana dos santos Nascimento 0604886896 88858146549

162491 Edwiges Nascimento da Costa 1416003908 02997129583

16912 Elaine Jovenina da Silva 1305292731 01874368511

12772 Elisangela Pereira dos santos 1477525408 04029121527

162551 Elizabete Lopes Sampaio 1206082194 01562644556

162508 Graciela dos Santos Neves 1416017607 04481717599

16901 Irlana Marina da Silva Miranda 6031289 05349686194

17795 Jainara Santos Paiva 1351499912 05874951547

162531 Jamylle Pereira de Almeida 1579173713 05987465524

162496 Jaqueline Souza Aragão 2894134 74608010115
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144864 Joseana Silva de Oliveira 1424218470 05401722516

162439 Julia Pereira dos Santos 0665985916 81881304515

162474 Kaia Macedo Damascena 2049744293 06539439547

16900 Lea Lima da Silva 0687487609 00412601559

162493 Luziane Maia dos Santos 2052533931 07010088578

162524 Madir Santos da Silva Alves 1675426309 08039411530

17809 Maicon Alves dos Santos Sobrinho 1578789702 01214036538

162528 Maria Rilza Dos Santos 1166667812 00520967500

162553 Marilene Pereira dos Santos 1165766698 04713162531

162549 Milene Souza Pereira 2079238507 07088773546

162536 Monaliza Pereira Santos Rocha 2067476246 07463127508

162547 Natália Ferreira Roberto Lima 2193462593 08252392571

16301 Orlani Pereira Damázio 1332281346 04649413508

17161 Sara de Almeida Santos 2013257139 06156905561

162478 Silvano Ramos de Almeida 543175248 06672121595

17705 Taíse de Oliveira Nascimento 1661658598 07178725567

162502 Talita Bastos Bispo 2035492360 85890023578

162537 Tamires Pereira dos Anjos 1197534482 04589375508

162512 Tamires Santos da Silva 1589084730 05870971594

18440 Thaís Moreira Rodrigues 1507055730 06631923581

162546 Valternei Carvalho Souza 1589603001 07246775501

12598 Vânia Souza Lopes 1444893092 03239605538

Miguel Calmon/BA, em 30 de agosto de 2021.

Tarcília Soares Ferreira Rocha
Presidente da Comissão Organizadora do Processo Seletivo

Av. Odonel Miranda Rios, 45, 1º andar - Centro  - 44720-000 - Miguel Calmon – Bahia

Tel.: 74. 3627-2121
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PPA PARTICIPATIVO - 2022/2025

NUCLEO REGIONAL DO SALGADO GRANDE 

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e um às dezesseis

horas e cinquenta e três minutos, no colégio municipal da comunidade do

Salgado  Grande,  zona  rural  do  município  de  Miguel  Calmon/BA,

aconteceu à primeira consulta pública para a formação do PPA 2022/2025.

Esteve presentes o prefeito municipal José Ricardo, o controlador interno

Paulo  Henrique,  o  contador  Reginaldo  Grigório,  A chefe  de  gabinete  e

secretária geral do comitê gestor do PPA Crismila Medeiros, o secretário de

Planejamento e  Fazenda e  também presidente do comitê gestor  do PPA

Fernando  Barreto,  o  secretário  de  Administração  Carlos  Ernesto,  o

secretário  de  Transporte  Denilson  Sampaio,  o  secretário  de  Agricultura

Fabian Vasconcelos, a secretária de Educação Audacy Requião, a secretária

de  Saúde  Tarcilia  Rocha,  a  secretária  de  Assistência  Social  Galbênia

Miranda,  o  gerente  de  Esporte  Evandro  Andrade,  o  gerente  de  Cultura

Wecley  Nascimento,  também  estiveram  presentes  os  representantes  das

comunidade e presidentes das associações do núcleo regional de Salgado

Grande além do Diretor Escolar do núcleo. O prefeito José Ricardo abriu a

reunião  agradecendo a  presença  de  todos,  logo depois  explicou para  os

demais  o  que  é  o  PPA e  como é  importante  a  participação  popular  na

elaboração  desse  plano,  sugerindo  que  cada  representante  falasse  das

prioridades  de  suas  comunidades.  Reginaldo  reforçou  as  palavras  do

prefeito e fez uma pequena explanação sobre o PPA e posterior iniciou a

consulta  pública,  onde os  representantes  citaram as  prioridades  de  cada

localidade para os próximos 4 anos. Vanderlice, presidente da associação

comunitária  do  Mocó  priorizou  água  bruta  para  produção  sendo  um

incentivo  para  a  agricultura  familiar.  Charles,  presidente  da  associação
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comunitária do Salgado Grande citou algumas prioridades a exemplos de:

pavimentação, esgotamento sanitário, melhoria das estradas, coleta de lixo,

cobertura da quadra esportiva, carro de emergência fixo na comunidade e

aquisição  de  terras  para  produção.  Darley,  presidente  da  associação

comunitária de Tanque Novo priorizou a pavimentação na sua comunidade.

Em seguida, Audacy Requião secretária de educação sugeriu algumas obras

na área da educação, são elas: construção de espaços de cultura e lazer nas

escolas, construção de laboratórios de informática, cobertura e construção

de quadras poliesportivas, implantação de laboratórios e observatórios de

ciência e matemática, cursos profissionalizantes para os jovens, aquisição

de  materiais  pedagógicos,  aquisição  de  instrumentos  para  fanfarras  e

construção  de  creches  e  berçários.  Joerlan,  diretor  escolar  do  núcleo,

pontuou algumas prioridades como pavimentação asfáltica para as estradas

que ligam as comunidades ao município, estacionamento coberto para os

transportes  escolares,  pontos  de  ônibus  nas  estradas  e  praças  com

parquinhos  nas  comunidades  quem  fazem  parte  do  núcleo.  Fabian,

secretário  de  Agricultura  sugeriu  a  implantação  de  cursos

profissionalizantes nas escolas voltados para a agricultura para posterior

contratação de jovens ACRS para acompanhar as famílias cadastradas nas

propriedades  doadas  pelo  município  e  chamada  pública  do  PNAE

nucleadas. Hélio, representante da comunidade do Salgado Grande sugeriu

a compra de uma nova bomba para a melhoria do sistema de água. Para

finalizar, foi sugerido que todos ali presentes, buscassem junto com as suas

comunidades  sugestões  e  prioridades  para  as  suas  regiões  e  que

entregassem  na  sede  da  prefeitura,  para  que  fossem  inclusas  no  PPA

2022/2025. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai

assinada por mim, Crismila Brito de Medeiros e por todos os presentes,

conforme lista de presença em anexo 
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PPA PARTICIPATIVO 2022/2025

NÚCLEO REGIONAL DE VARZEA DOS BOIS

Aos três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, as dezesseis horas,

na  sede  da  associação  comunitária  de  Várzea  dos  Bois,  zona  rural  do

município de Miguel Calmon/BA, iniciou a reunião de consulta  pública

para elaboração do Plano Plurianual (PPA) 2022/2025. Estiveram presentes

a  Chefe de Gabinete  e também secretária geral do comitê gestor do PPA

Crismila  Medeiros,  o  Secretário  de  Administração  Carlos  Ernesto, o

Secretário  de  Agricultura  Fabian  Vasconcelos,  a  Secretária  de  Saúde

Tarcilia  Rocha,  a  Secretária  de  Assistência  Social  Galbênia  Miranda,  a

Secretária de Educação Audacy Requião,  o Gerente de Esporte Evandro

Andrade,  o  vereador  Carlos  Miranda  representante  daquela  região,

Presidentes  das  associações  locais  e  representantes  das  demais

comunidades que fazem parte do núcleo. A secretária de Educação Audacy,

deu início a reunião apresentando em forma de slide algumas propostas

voltadas para a educação, sugeriu para as escolas: coberturas e construções

de novas quadras, construção de laboratórios de informática, construção de

espações de cultura e lazer, implantação de laboratórios e observatórios de

ciência e matemática, cursos profissionalizantes para os jovens, construção

de  creches  e  berçários,  aquisição  de  uniformes  e  instrumentos  para

fanfarras.  Logo  em  seguida,  Crismila  Medeiros  tomou  a  palavra  para

explicar o que era o PPA e o porquê daquela audiência, além de explanar

para os demais a importância da participação popular para elaboração desse

projeto. A seguir foi dada aos demais a oportunidade para que todos ali

presentes pudessem deixar as suas sugestões, o que ficou definido logo em

seguida  que  os  representantes  falariam  por  suas  comunidades.  Regina,

representante do povoado de santa Terezinha sugeriu a construção um posto

de  saúde  para  o  núcleo,  doação  de  terreno  para  produção,  geração  de

emprego e renda e a construção de uma quadra esportiva na comunidade.

Agdo  Oliveira  representante  do  povoado  da  Palmeira  sugeriu  que  o

município comprasse uma unidade móvel de saúde para atender todas as

regiões e também que fosse feito a ampliação do calçamento da Palmeira.

Marivone, representante da Miragem sugeriu, construção do posto de saúde

para o núcleo, reforma das escolas, melhoria das estradas, construção de

quadra poliesportiva  e  a  construção de  um colégio  para atender  todo o
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núcleo. Deoclécia moradora da comunidade de Várzea dos Bois, Sugeriu a

geração  de  emprego  e  renda  voltada  a  agricultura  familiar.  Amanda  de

Várzea  dos  Bois  sugeriu  a  doação  de  um  terreno  da  escola  para  a

construção de hortas  e  a  implantação de lixeiras na zona rural.  Roseni,

também moradora de Várzea dos Bois, sugeriu a doação de terreno para

que as mulheres pudessem produzir e tirar seu próprio sustento. Nerisvaldo,

representante do povoado de Urubu sugeriu a construção de um posto de

saúde  para  a  o  núcleo,  doação  de  terreno  para  produção  agrícola,

construção de uma casa de farinha comunitária, construção de uma quadra

poliesportiva.  Priscila  moradora  de  Varzea  dos  Bois,  sugeriu  o

complemento da pavimentação,  construção de uma quadra poliesportiva,

construção de posto de saúde regional e a geração de emprego e renda.

Maria Djacy representante da comunidade de Timbó do Sitio, sugeriu a

construção do calçamento da comunidade. Fabian, Secretário de agricultura

e também um dos representantes daquela região, sugeriu a construção de

um colégio regional, o encascalhamento das estradas da região e geração de

emprego  na  zona  rural.  O  vereador  e  também representante  da  região,

Carlos Miranda, agradeceu a presença de todos e sugeriu a construção de

unidades  satélites  adequando-as  com  especialidades,  considerando  a

quantidade de habitantes na região ou a compra de uma unidade móvel de

saúde para atender a todas as regiões. Para finalizar, Crismila encerrou a

reunião agradecendo a presença dos demais e se colocando à disposição

para esclarecer quaisquer dúvidas. Não havendo nada mais a ser discutido,

eu, Crismila Brito de Medeiros, lavrei esta ata, que foi assinada por mim e

por todos os presentes conforme lista de presença em anexo. 
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PPA PARTICIPATIVO 2022/2025

NÚCLEO REGIONAL - BAGRES

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, as dezesseis
horas,  na  sede  da  associação  comunitária  dos  Bagres,  zona  rural  do
município de Miguel Calmon/BA, iniciou a reunião de consulta  pública
para elaboração do Plano Plurianual (PPA) 2022/2025. Estiveram presentes
o Vice-Prefeito Marcelo Moral, a Chefe de Gabinete e também secretária
geral  do  comitê  gestor  do  PPA Crismila  Medeiros,  o  Secretário  de
Agricultura  Fabian  Vasconcelos,  a  Secretária  de  Assistência  Social
Galbênia Miranda, a Secretária de Educação Audacy Requião, o Gerente de
Esporte Evandro Andrade, os vereadores Marlus e Gilmar, Presidentes das
associações  locais  e  representantes  das  demais  comunidades  que  fazem
parte do núcleo. O vice-Prefeito Marcelo abriu a reunião agradecendo a
presença  dos  demais  e  falando  um  pouco  da  elaboração  do  PPA.  Em
seguida, Crismila Medeiros tomou a palavra para explicar o que era o PPA
e qual a importância da participação popular para elaboração desse projeto.
Logo depois, iniciu a consulta publica, onde todos poderiam deixar as suas
sugestões. Zaide, Diretora regional do núcleo e representante da associação
de Mulungu dos Chiolas sugeriu a ampliaçao da aguada e melhoria das
trincheiras,  construção  de  quatro  mataburros,  ampliação  da  sede  da
associação,  cursos  profissionalizantes,  construção  de  uma  pracinha  no
povoado de Mulungu dos Chiolas, Incentivo para as aulas de violinos do
povoado e a implantação do projeto de psicultura. Em seguinda ela também
sugeriu para o povoado do Murici a recuperação das nascentes, construção
de caixas d’águas para reservar agua para consumo humano, recuperaçao
da  barragem,  construção  de  pracinha  no  povoado  e  desapropriação  das
comunidades com foças que vão para as nascentes. Gabriel, representante
dos Bagres sugeriu a construção de um posto de saúde para atender ao
núcleo, melhoria das escolas, construção de um parque infaltil, construção
de uma quadra  poliesportiva,  aquisisção  de  novos  equipamentos  para  a
fabrica de polpas de frutas,  pavimentação da frente da associação até  a
fabrica e  cursos profissionalizantes.  Marlus,  vereador e representante da
região dos bagres sugeriu a construção de uma praça no murici, melhoria
do transporte escolar, incentivo da cultura local, apoio ao artezanato local,
apoio aos campeonatos de futebols, promover cursos de primeiros socorros,
manutenção e encasacalhamento das estradas e extensão da água da embasa
Bagres – cabaceiras. Maria Aparecida e o sr. Eremilton, representante dos
olhos  d’águas  sugeriu a  ampliação da  associação,  construção de quadra

Edição 2.020 | Ano 10
31 de agosto de 2021

Página 19

Certificação Digital: SESANLNS-ZN1STZUC-X8YHV5Q7-KADN98EH
Versão eletrônica disponível em: https://miguelcalmon.ba.gov.br



poliesportiva,  reformas  das  escolas  e  que  fosse  implantado  cursos
profissionalizantes, ele pediu que aguardasse uns dias pois iria se reunir
com a comunidade e encaminharia as sugestões depois para a prefeitura.
Junior representante da Água Branca sugeriu a construção de um corredor
na  região,  a  iluminação  do  corredor  da  entrada  da  Água  Branca,
manutenção  do  sistema  de  água,  carro  de  urgência  e  emergência,
construção  do  muro  da  escola  do  povoado,  coleta  de  lixo  dentro  da
comunidade,  apoio  a  agricultura  familiar  e  construção  de  um ponto  de
ônibus. Marcelo Moral sugeriu a ampliação da coleta de lixo para o núcleo
e  a  construção  de  uma  ponte  para  o  povoado  dos  olhos  d’água.  Em
decorrência de um velório, nem todos os representantes do núcleo puderam
comparecer,  então,  Zaide  que  representa  o  núcleo  deixou  algumas
sugestões  para  essas  comunidades.  Para  o  Curral  velho  ela  sugeriu  a
construção  de  uma  quadra  poliesportiva,  recuperação  das  estradas  e
iluminação pública. Para as Cabaceiras sugeriu a construção de uma ponte
e  a  roçagem  das  estradas.  Crismila  encerrou  a  reunião  agradecendo  a
presença dos demais e se colocando à disposição para esclarecer quaisquer
dúvidas.  Não havendo nada mais  a  ser  discutido,  eu,  Crismila  Brito  de
Medeiros, lavrei esta ata, que foi assinada por mim e por todos os presentes
conforme lista de presença em anexo. 
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PPA PARTICIPATIVO 2022/2025

CENTRO/CENSC

(Populares, Bom Jardim, J. Cavalcante, Stª Tereza, Jardim S. Paulo e Braço Midinho)

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, as dezenoves

horas e cinquenta minutos, no auditorio do Colégio Estadual Nossa senhora

da Conceição no centro do município de Miguel  Calmon/BA, iniciou a

reunião  de  consulta  pública  para  elaboração  do  Plano  Plurianual  (PPA)

2022/2025. Estiveram presentes o Prefeito Municipal José Ricardo, o Vice-

Prefeito Marcelo Moral, a Chefe de Gabinete e também secretária geral do

comitê  gestor  do  PPA Crismila  Medeiros,  o  Secretário  de  Agricultura

Fabian Vasconcelos, a Secretária de Assistência Social Galbênia Miranda, a

Secretária de Educação Audacy Requião,  o Gerente de Esporte Evandro

Andrade, O Secretario de Planejamneto e Fazenda e também Presidente do

comitê  gestor  do  PPA Fernando  Barretto,  o  controlador  Interno  Paulo

Henrique, representantes dos bairros e vereadores. O Prefeito Caca abriu a

reunião e falou um pouco do PPA, do seu objetivo e da sua importancia,

principalmente da importancia da participação popular na elaboração desse

projeto, logo em seguida ele pediu que todos ali presentes deixassem a sua

sugestão para que fosse aprecisado e posterior colocado no projeto do PPA

2022/2025.  Marcelo Carneiro ex vereador e morador do bairro Stª Tereza

sugeriu  que  dosse  feito  a  rede  de  esgoto  e  a  pavimentação  do  Bairro,

sigeriu também que o municipio comprasse uma usina de asfalto. Joanes

Paulo representante do Bairro Bom jardim sugeriu a construção de uma

area  de  lazer  (parquinho,  pracinha,  bancos  e  etc.)  ao  lado  da  ACAMP,

construção de quadra poliesportiva no bairro, continuidade da arborização e

pavimentação das ruas que restam calçar no Bom Jardim. Deronice, mais

conhecida por Dida de Dode, diretora escolar sugeriu a construção de um

auditprio para todas as escolas e a cobertura da quadra da josé cavalcante.

Célio,  vereador  e  representante  do  bairro  José  Lucio  (Braço  Midinho)

sugeriu a construção de sanitarios domiciliares, contrução de uma praça de

lazer com academia e parque infantil, construçao de quadra poliesportiva

ou fazer a reforma da que ja existe e cobrir e melhoria da rua que dá acesso

a serraria de Nilton. Patricia, diretora escolar sugeriu a de uma area coberta

com auditório para as escolas, construção ou a reforma de uma creche no

bairro José Lucio. Custodio, diretor escolar do Colegio Polivalente sugeriu

a construção de uma escola agricola no municipio, esgotamento sanitario,

implantação de uma industria de couro para utilizar o couro do matdouro e
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a sinalização das ruas com semaforos. Ildosugeriu a revitalização da área

da ACAMP, um trabalho de conscientização nas escolas contra as drogas,

revitalização do campo da josé cavalcante e o alargamento da rua que sai

das populares e do acesso à rua da linha. Fabian, secretário de Agricultura

sugeriu a construção de um canil. Audacy Batista, secretaria de Educação

sugeriu a construção de um centro de reabilitação/recuperação e um museu.

Gracione,  vice-diretora  do  CENSC  sugeriu  a  revitalização  da  praça

Francisco Felix (praça do arroz/Carlão) e a construção dos passeios da rua

do Guarani.  Indaiá,  professora,  sugeriu a construção de pontos de apoio

para os policiais nos bairros mais vulneráveis. Fernando Barreto, secretário

de Planejamento e Fazenda e presidente do PPA, sugeriu a pavimentação

das ruas desses bairros que integram esse núcleo, construção de uma área

de lazer no Paulo Américo, Melhoria do ginásio de esporte e o saneamento

básico/ esgotamento sanitário desses bairros. Charles, Professor, sugeriu a

reforma das quadras do município. Alisson, representante do bairro da José

Cavalcante,  sugeriu  a  reforma  de  sanitários  nos  bairros,  reforma  do

calçamento,  implantação  de  oficinas  educativas  nos  bairros,

aproveitamento  área  da  creche  para  construir  um  uma  área  de  lazer,

melhoria do campo da José Cavalcante com área de lazer. Marlus, vereador,

sugeriu  a  construção  de  concha  acústica,  implantação  do  projeto  da

arquiteta Natalia no prédio da rodoviária, oficinas simultâneas nos bairros

projeto  de  autoria  dele,  capacitação  para  jovens  e  ações  voltadas  a

pandemia  no  pxós  pandemia.  Por  último,  o  prefeito  Caca  sugeriu  a

construção de uma pista de atletismo e uma pista de skate e finalizou a

consulta pública agradecendo a presença dos demais e os convidando para

registrar o momento por meio de fotografia. Não havendo nada mais a ser

discutido, eu, Crismila Brito de Medeiros, lavrei esta ata, que foi assinada

por mim e por todos os presentes conforme lista de presença em anexo. 
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PPA PARTICIPATIVO 2022/2025

NUCLEO REGIONAL - TAPIRANGA

Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, as dezessete

horas, no clube social do distrito de Tapiranga, zona rural do município de

Miguel Calmon/BA, iniciou a reunião de consulta pública para elaboração

do Plano Plurianual (PPA) 2022/2025. Estiveram presentes o Vice-Prefeito

Marcelo Moral, a Chefe de Gabinete e também secretária geral do comitê

gestor  do  PPA Crismila  Medeiros,  o  Secretário  de  Agricultura  Fabian

Vasconcelos,  a  Secretária  de  Assistência  Social  Galbênia  Miranda,  a

Secretária  de Educação Audacy Requião,  o Secretário de Administração

Carlos  Ernesto,  a  Secretaria  de  Saúde  Tarcilia  Rocha,  o  Secretario  de

transporte Denilson Sampaio, o Gerente de Esporte Evandro Andrade,  o

Gerente  de  Cultura  Wecley  Nascimento,  presidentes  das  associações  do

núcleo, representantes das comunidades e vereadores da região. O Vice-

prefeito Marcelo Moral  abriu a  reunião e  falou um pouco do PPA e da

importância  da  participação  popular  na  elaboração  desse  projeto.  Em

seguida Crismila Falou do PPA e do seu objetivo e de como ele é produzido

e  executado  e  abriu  a  consulta  pública.  Anderson  Batista,  vereador  e

representante da região de Tapiranga, sugeriu a pavimentação de 09 ruas no

distrito, distribuição dos terrenos das populares, rede de esgoto na rua de

Noel,  nomear  as  ruas,  reforma  do  estádio  e  implantação  de  refletores,

construção de uma arena esportiva para o núcleo, atendimento médico e

melhoria  das  unidades  satélites  nos  povoados  de  Moreira  e  Lajedo  do

Braga, construção de praça no Lajedo do Braga, Sistema de água do lajedo

das  Palmeiras,  pavimentação  do  Leonardo,   encascalhar  e  alargar  as

estradas  de  Miguel  Calmon  a  Serrolândia  e  a  sinalização  das  estadas.

Valdir, vereador e representante da região, sugeriu a ampliação do PSF de

Tapiranga com cobertura externa, construção de uma academia da saúde no

distrito, implantação de brinquedos e aparelhos de academias nas praças,

pavimentação  do  Lajedo  do  Braga,  Resolver  a  questão  dos  esgotos  do

Lajedo,  reforma das  escolas  e  ampliação da  estrutura em especial  a  do

Lajedo  do  Braga,  colocar  pontos  de  WI-FE  nas  escolas  da  zona  rural,

construção de uma área de lazer no Moreira, Construção de um bueiro no

fundo da igreja católica do Lajedo, construção de uma barragem na lagoa

dos veados e a construção de cisternas. Robério, representante do Moreira,

sugeriu a limpeza das aguadas, construção de uma quadra poliesportiva e

coleta  de lixo  em especial  nas  regiões  de Moreira,  Lajedo e  Leonardo.

Daniela, assistente social do núcleo, sugeriu a ampliação da estrutura do

serviço de convivência de Tapiranga. Genivaldo/Carequinha, representante
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da comunidade de Tapiranga sugeriu a implantação do sinal do globo da

Bahia  na  zona rural.  Cristina,  agente  de  saúde  da  região  de  lajedo  das

Palmeiras, sugeriu a implantação do sistema de água, escascalhamento da

ladeira principal que dá acesso ao povoado, adequar dos mata-burros para

os motoqueiros ou fazer corredor nas estradas e construção de uma casa de

farinha  comunitária.  Sival,  representante  da  comunidade  de  Lagoa  dos

veados,  sugeriu  o  encascalhamento  das  estradas,  reabrir  as  estradas  da

região,  patrolar  o  campo,  manutenção  das  lâmpadas,  construção  de  um

laticínio  para  apoiar  os  pequenos  agricultores  e  produtores  de  leite  da

região  ou  a  aquisição  de  um  resfriador  para  a  região,  parceria  com  a

secretaria  de  agricultura  para  ajudar  os  produtores  no  melhoramento

genético da criação de gado. Gil, diretor escolar do colégio de Tapiranga,

sugeriu a cobertura da quadra, construção de uma indústria cidadã, reforma

agraria em Tapiranga,  inclusão de projetos a exemplos de piscicultura e

apicultura  na  região,  reativar  a  feira  de  Tapiranga,  ampliação  e

aperfeiçoamento  das  escolas,  sede  administrativa  no  distrito,  pontos  de

internet nas escolas, construção de um parque do “cavalo”, espaço para os

jovens que praticam esportes com moto e o aproveitamento da banana para

comercializar. Tereza, representante do distrito, sugeriu a implantação de

sala  para  alunos  especiais  e  o  retorno  das  atividades  no  inforcentro.

Marcelo  Moral  sugeriu  oficinas  de  aulas  de  dança  e  músicas  nas

comunidades, logo depois, encerrou a participação popular e agradeceu a

presença dos demais. Não havendo nada mais a ser discutido, eu, Crismila

Brito de Medeiros, lavrei esta ata, que foi assinada por mim e por todos os

presentes conforme lista de presença em anexo. 
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PPA PARTICIPATIVO - 2022/2025

NUCLEO REGIONAL - CABRAL 

Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um às dezenove

horas e quarenta minutos, na sede da associação comunitária do povoado

do  Cabral,  zona  rural  deste  município,  ocorreu  a  consulta  pública  para

elaboração do PPA 2022/2025. Estiveram presentes o prefeito municipal

José  Ricardo,  o  vice-prefeito  Marcelo  Moral,  a   chefe  de  gabinete  e

secretária geral do comitê gestor do PPA Crismila Medeiros, o secretário de

Transporte  Denilson  Sampaio,  o  secretário  de  Agricultura  Fabian

Vasconcelos,  a secretária de Educação Audacy Requião,  a secretária de

Assistência  Social  Galbênia  Miranda,  o  gerente  de  Cultura  Wecley

Nascimento,  os  representantes  das  comunidade  e  presidentes  das

associações do núcleo regional de Cabral e os vereadores Célio e Novinho

representantes  políticos  das  comunidades  que  compõem  o  núcleo.  O

prefeito  José Ricardo abriu a  reunião agradecendo a presença  de todos,

logo depois explicou para os demais o que é o PPA e como ele é executado

e  da  importante  a  participação  popular  na  elaboração  desse  plano,

sugerindo  que  cada  representante  falasse  das  prioridades  de  suas

comunidades.  Logo  depois  iniciou  a  consulta  pública,  onde  os

representantes citaram as prioridades de cada localidade para os próximos 4

anos. Rosicleide, presidente da associação do Cabral sugeriu o esgotamento

sanitário em algumas casas do povoado e a revitalização da água que vai

para esse  esgoto  (água de pia  e  banho),  melhorar  as  estradas  e  colocar

manilhas,  atendimento  médico  e  odontológico  na  unidade  satélite  do

Cabral, limpeza da área em frente a associação e ampliação do calçamento.

Ivaneide, moradora do Cabral, sugeriu a coleta de lixo no Cabral de Baixo,

Erica, moradora do cabral e membro da diretoria da associação, sugeriu a
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pavimentação da rua do “barranco”, implantação da barra de proteção na

rua  do  “barranco”,  pracinha  com  canteiros  em  frente  a  associação  do

Cabral, melhorar a estrada que dá acesso ao cabral de baixo, construção de

uma  quadra  poliesportiva  em  terreno  próximo  a  escola.  Zé  Boquinha,

representante  do  povoado  de  Almas,  sugeriu  o  encascalhamento  das

ladeiras da estrada de assa peixe a Almas e a ampliação do sistema de água

de mais ou menos quinhentos metros. Agnor, representante do povoado de

Assa peixe, sugeriu a compra de um terreno para produção agrícola, murar

o prédio escolar e recuperação da caixa d’água. Gilmar, representante de

uma das associações do povoados de Campestre, sugeriu a pavimentação

do terreno em frente a associação, sistema de água, troca das lâmpadas por

lâmpadas de led, reforma da escola e construção de uma área de lazer em

frente a associação. Carleide, representante do povoado da Serra branca,

solicitou a compra de cisternas para doação, perfuração de poço artesiano

no  povoado,  melhoria  das  estradas  e  reformas  habitacionais  na  região.

Novinho, vereador e representante do núcleo sugeriu a construção de uma

praça com brinquedos infantis e aparelhos de academia no cabral. Célio,

vereador e representante da região, sugeriu a melhoria dos sanitários nas

residências  e  reformas habitacionais.  Em seguida,  o  Prefeito  encerrou a

reunião.  Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai

assinada por mim, Crismila Brito de Medeiros e por todos os presentes,

conforme lista de presença em anexo.

Edição 2.020 | Ano 10
31 de agosto de 2021

Página 34

Certificação Digital: SESANLNS-ZN1STZUC-X8YHV5Q7-KADN98EH
Versão eletrônica disponível em: https://miguelcalmon.ba.gov.br



ert%
L.

,  

t'-29-X  ¡ff 
Olter~isk 

MIGUEL CALNION 
PREFEITURA 

CHPJ 

13.913.363/0001-60 

PPA 2022-2025 
Núcleo Regional - Cabral 

r 19/08/2021 '! 

N° NOME ÓRGÃO QUE . 
REPRESENTA 

LOCALIDADE ASSINATURA 

effla 
(A Piúni1C,Pa (19‘41t3 ole Lp_A~3,to ? Ststv,_ 50-30-t_ 

oc,L  rio, (AA/ (m\itiv55 _5' - ia' ,4-709fidlia-4 -si-ria/ .14K 
-- 

I 

dil  444.-.5re10 r8A2A cç__ cç-cc:41,»3%. 57  .54  k-- Aid 
c). • 

ir‘ , 
07  d fik /lídima is, ço,-->f* Kr% , cskc CAQ,A1-- 

(2121°`/Le jtom  3 oe&. -db kiy) a e dr o  e,(2, gfi Av t 0, 

09  ec." o q" ot (44 ex...,;__ ..t A o dsi, VI4 '01/44_ G_ ,o?—'  miko 9 1  eisSco a 

-33  fiRna-tdÃo 4:-.À  

Av. Odonel Miranda Rios. 45. I' anda Centro - 44720-000 - Miguel Calmon — BahiaTel.: 74. 3627-2121 
vw_miguelealmon. ba.gov.br  

Edição 2.020 | Ano 10
31 de agosto de 2021

Página 35

Certificação Digital: SESANLNS-ZN1STZUC-X8YHV5Q7-KADN98EH
Versão eletrônica disponível em: https://miguelcalmon.ba.gov.br



frr\s, MIGUEL CAUVION 
PREFEITURA 

 

CNP) 

13.913.363/0001-60 

PPA 2022-2025 
Núcleo Regional - Cabral 

, 
19/08/2021 't 

g; 
 

1/4„,,1 /42..s.,  ct1 /4.i
n 

sold.a. 
 

RE
ÓR

P
G
R

Ã
E
O
SE

Q
N
U
T
E
A 

 w
i:
AtrADE ASSINATURA 

-9  ditott 2043 fl.-VIA& Ct4 ,La' ,~ ct  i.  Q - Tiziaakni,na etitnpitirtc-c 

15 
 et12  • ectAttei ec t A--  Canv,Plip TE iCit do\ e ruis eas,„ Nsit-  

 t'-- »- 
1';  'na nik-a2 á.i.v.-.., I Ceouk. or- ri Mil zSuck --. ,:jJ A 0 X 

I c ak • ilkiWitip ÁA • e O° rrnal Nrnexan° 

n"  

'9cac%ce,,,, S,-,..,»-, S-aserz_,-, 

52Íbi  R Saflata ç)sinVare• 5' 1 -u‘-t•\ 3C<J-- M • ean-nlonytnetít 

12  ibicue  R crpa 1(3SCC /ao -SrP(134.ett 12ald i 

( 0-ith-gaz.c 
M01:1-VnaSein'tfic&W, 

1 9çànmal ào i 

Av. Odonel Miranda Rios. 45. andar - Centro - 44720-000 - Miguel Calmon — BahiaTel.: 74. 3627-2121 
www.miguelcaimon.ba.govia 

Edição 2.020 | Ano 10
31 de agosto de 2021

Página 36

Certificação Digital: SESANLNS-ZN1STZUC-X8YHV5Q7-KADN98EH
Versão eletrônica disponível em: https://miguelcalmon.ba.gov.br



MIGUEL CAUVION 
PREFEITURA 

 

Ce1PJ 

13.913.363/0001-60 

PPA 2022-2025 
Núcleo Regional - Cabral 

19/08/2021  

N° NOME ÓRGÃO QUE 
REPRESENTA 

LOCALIDADE ASSINATURA 

 64)1 /4-&-r-c ez,i4A4A.4, Pite"„et se,..0e, 9 -,,É, se& e., PCeta-ez) 

2   t9.A.Aur"-",_ P11,-4 

9(  alsz sa,...te- 

5' --,1‘,3,7"b_> 

Cv04.5:sR,~tana. 

pa cr /t4 d4 (-- 1  

3.47,;3.-7Aar-s.  

(4 t (-- 
clasu sn—tr, 

'26   
.2‘t 

AC-5srds I pe,  

Co ed3 n---(9 i GrÂntiat, (E/14n jcifiliplicitu--'k 'O 

r054Y'L")  ffiv-p4,v4j Anr)o -eLoCi2 

-92  CLUé vv1/41c ck g-  se-ios2-(-- ç'âfrio-) Sça_c_fri- e-A 

CatrA7 u-r-  p.c.f.,,,b,v-nr-,7; Sete , pNen, 

 cs-as 
tTLIacy 

Av-custo "170  C~qn 4 Vr-R. -Ç C 96  
e  -

c

-#•vii3OP  y 

Av. Odonel Miranda Rios, 45. I" andar - Centro - 44720-000 - Miguel Calmon — BainaTel.: 74. 3627-2121 
www.miguelcalmon.ba.gov.hr  

Edição 2.020 | Ano 10
31 de agosto de 2021

Página 37

Certificação Digital: SESANLNS-ZN1STZUC-X8YHV5Q7-KADN98EH
Versão eletrônica disponível em: https://miguelcalmon.ba.gov.br



MIGUEL CALMON 
PREFEITURA 

NOSSA TEM. MOSSA GENTE 

CMPJ 

13.913.363/0001-60 

t

cr 

 jela4 
ASSINATURA LOCALIDADE 

r> 
a z * 

------""."""..."fi
eSSIS61~0~~1~~~1~•~11Mall~emetra 

PPA 2022-2025 
Núcleo Regional- Cabral 

19/08/2021 

ÓRGÃO QUE 
I  REPRESENTA 

• 
aá t c e 

Av. Odonel Miranda Rios, 45, I° andar - Centro - 44720-000 - Miguel Calmon — BahiaTel.: 74. 3627-2121 
www.miguelealmon.ba.gov.br  

Edição 2.020 | Ano 10
31 de agosto de 2021

Página 38

Certificação Digital: SESANLNS-ZN1STZUC-X8YHV5Q7-KADN98EH
Versão eletrônica disponível em: https://miguelcalmon.ba.gov.br



PPA PARTICIPATIVO - 2022/2025

NUCLEO REGIONAL – GROTA

Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um às dezesseis

horas e quarenta minutos, na sede da associação comunitária do povoado

do Campo do silva, zona rural deste município, ocorreu a consulta pública

para  elaboração  do  PPA  2022/2025.  Estiveram  presentes  o  prefeito

municipal  José Ricardo,  o  vice-prefeito  Marcelo Moral,  o  Secretário de

Planejamento  e  Fazenda  e  Presidente  do  PPA  Fernando  Barretto,  o

Secretário  de  Administração  Carlos  Ernesto,  a  chefe  de  gabinete  e

secretária  geral  do  PPA Crismila  Medeiros,  o  secretário  de  Transporte

Denilson  Sampaio,  o  secretário  de  Agricultura  Fabian  Vasconcelos,  a

secretária de Educação Audacy Requião, a secretária de Assistência Social

Galbênia Miranda, o gerente de Cultura Wecley Nascimento, o Gerente de

Esporte Evandro Andrade, O presidente da Câmara de vereadores Anderson

Batista e os representantes das comunidades e presidentes das associações

do  núcleo  regional  da  Grota.  O  prefeito  José  Ricardo  abriu  a  reunião

agradecendo a presença de todos, logo depois explicou para os demais o

que é o PPA e como ele é executado e falou da importância da participação

popular  na  elaboração  desse  plano,  sugerindo  que  cada  representante

falasse  das  prioridades  de  suas  comunidades.  Logo  depois  iniciou  a

consulta  pública,  onde os  representantes  citaram as  prioridades  de  cada

localidade para os próximos 4 anos. Marcos, representante da Tubatinga

sugeriu  a  implantação  do  sistema  de  água,  construção  de  uma casa  de

farinha comunitária e  o  alargamento das estradas em especial  ao trecho

próximo  ao  terreno  de  Humberto.  Luciana,  agente  de  saúde  da  região

sugeriu a ampliação do posto de saúde e que fosse colocado um ponto de

internet  na  unidade,  organização  na  gestão  da  saúde  com melhorias  no

atendimento em especial médico e odontológico, concerto da cadeira do

dentista da unidade, ações de mamografia na zona rural. Maria do Carmo

tesoureira  da  associação  do  Pai  Afonso,  pediu  a  palavra  para  fazer

reclamações  do  atendimento  do  agente  de  saúde  conhecido  por  pingo,

afirmando que, já faz muito tempo que o mesmo fez as visitas e que não

entra em contato a comunidade. Ezequias, representante político da grota,

sugeriu que os atendimentos presenciais da unidade satélite do campo do

silva voltasse a funcionar trazendo mais comodidade as pessoas daquela

região, pediu que os eventos de cavalgadas que acontecem com frequência
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na região fizessem parte  do calendário da cultura do município e  pediu

apoio a gerencia de esporte nos campeonatos de futebol da região. Roberta,

representante da associação do campo do silva,  sugeriu a construção de

uma praça com brinquedos infantis e aparelhos de ginastas na comunidade,

restauração da casa de farinha comunitária, atendimento de saúde semanal

e  coleta  de  lixo  na  comunidade.  Zene,  representante  da  associação  da

Taquara,  sugeriu  a  ampliação  da  escola  da  taquara,  melhoria  do

atendimento médico do núcleo, melhoria dos carros estudantis,  melhoria

das  estradas,  reformas  habitacionais  e  reforma  das  casas  de  farinha  da

taquara (particulares).  Audacy Requião, secretaria de educação sugeriu a

construção de uma escola para o núcleo com uma estrutura maior e melhor

para os alunos, com quadra poliesportiva e brinquedoteca. Anderson Batista

vereador e representante da região, sugeriu a aquisição de um terreno para

produção e a mudança do horário das aulas das crianças menores de 10

anos.  Marcelo  Moral  sugeriu  o  calçamento  da  ladeira  que  dá  acesso  a

comunidade de Campo do silva  e  a  construção de  sanitários  na  região.

Francisco,  presidente da associação da comunidade do Covas,  sugeriu a

construção  de  uma  sede  para  a  associação.  Galbenia,  secretaria  de

assistência social aproveitou a fala do vice-prefeito e falou da importância

da construção dos sanitários na zona rural  e das reformas habitacionais.

Logo depois  o  prefeito  Caca encerrou a  reunião.  Nada mais havendo a

tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Crismila Brito

de Medeiros e por todos os presentes, conforme lista de presença em anexo.
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PPA PARTICIPATIVO - 2022/2025

NUCLEO REGIONAL - ITAPURA

Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um às dezessete

horas,  no  clube  de  campo Itabira,  no  distrito  de  Itapura,  zona  rural  do

município  de  Miguel  Calmon/BA,  aconteceu  à  consulta  pública  para

elaboração do PPA 2022/2025. Esteve presentes o prefeito municipal José

Ricardo,  o  controlador  interno  Paulo  Henrique,  o  contador  Reginaldo

Grigório, a chefe de gabinete e secretária geral do comitê gestor do PPA

Crismila  Medeiros,  o  secretário  de  Planejamento  e  Fazenda  e  também

presidente  do  comitê  gestor  do  PPA Fernando  Barreto,  o  secretário  de

Transporte  Denilson  Sampaio,  o  secretário  de  Agricultura  Fabian

Vasconcelos,  a  secretária  de  Educação  Audacy  Requião,  a  secretária  de

Saúde Tarcilia Rocha, a secretária de Assistência Social Galbênia Miranda,

o  gerente  de  Esporte  Evandro  Andrade,  o  gerente  de  Cultura  Wecley

Nascimento,  também  estiveram  presentes  os  representantes  das

comunidade e presidentes das associações do núcleo regional de Itapura. O

prefeito  José Ricardo abriu a  reunião agradecendo a presença  de todos,

logo depois explicou para os demais o que é o PPA e como é importante a

participação  popular  na  elaboração  desse  plano,  sugerindo  que  cada

representante  falasse  das  prioridades  de  suas  comunidades.  Reginaldo

reforçou as palavras do prefeito e  fez uma pequena explanação sobre o

PPA. Fernando falou um pouco do PPA e deu exemplos de como ele será

executado e logo depois iniciou a consulta pública, onde os representantes

citaram as prioridades de cada localidade para os próximos 4 anos. Marcelo

Carneiro, representante de Itapura,  sugeriu a pavimentação de duas ruas

novas,  ampliação  do  calçamento  da  entrada  do  distrito,  reformas

habitacionais, implantação do sistema de água da batateira, construção de
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uma águada do povoado da baixinha.  Edinaldo Meleca, representante de

Itapura sugeriu a ampliação do cemitério local ou a construção de gavetas

no cemitério e a aquisição de uma ambulância para a região do núcleo.

Maria Rerenalva, agente de saúde, sugeriu a ampliação do PSf, construção

de  academia  da  saúde  no  distrito,  cobertura  da  quadra  poliesportiva,

reforma do cemitério local, pavimentação da rua do restaurante de jacaré,

construção de parque infantil e área de lazer para as crianças e construção

de uma horta comunitária. Zé Dantas, representante de Itapura, sugeriu a

revitalização de terreno baldio localizado no centro de Itapura e a compra

de um terreno para ampliar o cemitério local. O Prefeito Caca sugeriu a

construção de um colégio maior para os alunos do núcleo e a construção de

uma  área  de  lazer  no  terreno  baldio  com  pracinha  com  aparelhos  de

ginastas  e  brinquedos  e  uma  quadra  coberta.  Ednaldo,  representante  da

igreja presbiteriana explicou o motivo pelo qual o terreno ainda não foi

repassado e mostrou interesse na sugestão de construção dada pelo prefeito.

Zé Carlos,  agente de saúde e  representante da comunidade Palmeirinha,

sugeriu  a  construção  de  um  posto  de  saúde  na  comunidade.  Marisa,

representante do povoado Batateira, sugeriu a reforma da unidade satélite

com a construção de um sanitário para que a mesmo volte  a funcionar,

carro de urgência e emergência para atender a comunidade, implantação do

sistema  de  água,  sinalização  nas  estradas  sentido  batateira  com  placas

verdes  fluorescentes  e  melhoria  das  estradas  com  o  cascalho.  Isac,

presidente da associação de Itapura e representante do povoado Água doce,

sugeriu  a  melhoria  na  logística  dos  carros  de  urgência  e  emergência,

reforçou a importância da construção do complexo educacional sugerido

pelo prefeito Caca, implantação da educação quilombola na comunidade e

reforma da escola da Palmeirinha. Sivaldo BA, representante de Itapura,

sugeriu a  criação da escola agrícola  no município com a construção do

prédio no distrito de Itapura, Envolver a gerencia de cultura nas tradições
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culturais de Itapura e do núcleo, geração de emprego e renda e assistência

técnica na área da agricultura familiar. Fabian. Secretário de agricultura,

sugeriu  a  compra  de  veículos  para  a  secretaria  de  agricultura  para  dar

suporte a zona rural. Tarcilia, secretaria e saúde sugeriu a reintegração da

horta  comunitária  do  PSF de  Itapura  para  que servisse  de  exemplo em

outras comunidades.  Eu,  Crismila Brito de Medeiros,  encerrei a reunião

agradecendo a presença dos demais e colocando a equipe a disposição para

quaisquer  esclarecimentos.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi  lavrada  a

presente ata, que vai assinada por mim e por todos os presentes conforme

lista de presença em anexo. 
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